

	<h1 style="text-align: center;">Gemeinde Jettingen</h1> <p style="text-align: center;">-Gebäudemanagement, Timo Walter-</p>	Datum:	29.08.2018
		Drucksache:	87-2018
		GR/TA/VA am:	11.09.2018
		Aktenzeichen:	022
		verhandelt (ö/nö)	öffentlich
Beratungsgegenstand:	TOP 3: Erneuerung der Beleuchtung in der Willy-Dieterle-Halle		

1. Sachvortrag

Wie in der Gemeinderatsitzung am 17.04.2018 beschlossen wurde die Planung zum Austausch der Beleuchtung in der Willy-Dieterle-Halle fortgeführt. Das beauftragte Planungsbüro Schnepf aus Nagold hat nun wie beschlossen, die weiteren Kostenschätzungen für die Bühnen- und Sicherheitsbeleuchtung ausgearbeitet.

Geplant wurden drei Varianten.

Variante 1: Erneuerung der Hallenbeleuchtung

Variante 2: Variante 1 + Erneuerung der Beleuchtung auf der Tribüne sowie der Nebenräume und der Sicherheitsbeleuchtung in der gesamten Halle

Variante 3: Variante 2 + Erneuerung der Beleuchtung auf der Bühne

Aus technischer Sicht muss zwingend die Sport- und Veranstaltungsbeleuchtung ausgetauscht werden (Variante 1). Hierfür belaufen sich die geschätzten Kosten auf 195.717,31 € (brutto inkl. Nebenkosten). Die Erneuerung der Hallenbeleuchtung wird voraussichtlich zu einer Stromersparnis von mindestens 50 % führen.

Soll die Beleuchtung im Zuschauerbereich und in den Nebenräumen ebenfalls ausgetauscht werden, muss auch die Sicherheitsbeleuchtung entsprechend der aktuellen Norm erneuert und ergänzt werden. Für diese Variante 2 belaufen sich die geschätzten Kosten auf 329.561,00 € (brutto inkl. Nebenkosten).

Ebenfalls liegt eine Kostenschätzung für die Variante 3 Sport- und Veranstaltungsbeleuchtung, Sicherheitsbeleuchtung mit Zuschauerbereich und Bühnenbeleuchtung vor. Hier belaufen sich die geschätzten Gesamtkosten auf 447.558,73 € (brutto inkl. Nebenkosten).

Aus technischer Sicht besteht im Bereich der Hallenbeleuchtung zwingend Handlungsbedarf. Aus sicherheitstechnischen Gründen sieht die Gemeindeverwaltung ebenfalls den Bedarf die Sicherheitsbeleuchtung auszutauschen. In diesem Fall werden dann auch die Nebenräume mit LED Leuchten ausgestattet. Die Erneuerung der Bühnenbeleuchtung mit geschätzten Kosten von allein rd. 120.000 € wird seitens der Verwaltung nicht empfohlen, da hiervon letztendlich nur ganz wenige Veranstaltungen profitieren.

Die Bühnenbeleuchtung ist zwar auch 40 Jahre alt aber immer noch funktionsfähig.

Für Veranstaltungen mit besonderen Beleuchtungserfordernissen kann im Bedarfsfall eine mobile und jeweils auf die Veranstaltung passende Beleuchtung flexibel und immer mit der aktuellen Technik angemietet werden.

Ähnlich wie bei der LED-Erneuerung der Straßenbeleuchtung ist es möglich für die neue Hallenbeleuchtung einen Förderantrag zu stellen. Die mögliche Förderung beträgt rd. 25.000 €.

Seitens der Gemeindeverwaltung wurde beim Regierungspräsidium Stuttgart angefragt, ob darüber hinaus auch im Rahmen der Sportstättenförderung ein Zuschuss beantragt werden kann. Die Antwort hierzu steht noch aus.

Die Erneuerung der Hallenbeleuchtung muss wegen dem laufenden Sportbetrieb in den Sommerferien 2019 erfolgen. Nebenarbeiten können auch außerhalb der Ferien durchgeführt werden.

Die Ausschreibung ist soweit möglich im Laufe des Winters durchzuführen, so dass aufgrund der Einplanbarkeit für die Firmen, möglichst günstige Ausschreibungspreise erzielt werden können.

2. Beschlussantrag

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt die Variante 2 mit der Planungsgruppe Schnepf weiter zu planen und auszuschreiben. Für die Erweiterung des Planungsumfanges der Planungsgruppe Schnepf gelten die gleichen Konditionen wie bei der Vergabe der Planungsleistungen der Hallenbeleuchtung, die in der Gemeinderatssitzung am 17.04.2018 entsprechend Honorarzone II-Mitte vergeben wurde.

Dem Gemeinderat ist nach Durchführung der Ausschreibung das Ausschreibungsergebnis zur Vergabeentscheidung vorzulegen.

Die beiden Sportvereine werden in die Planung miteinbezogen.

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, die möglichen Förderanträge zu stellen.